

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2015/2016

13711050 - GALVIN GIFFARI G S

STATION	FEEDBACK
AKDR / IPLANT	lupa ga inspeksi vulva? pemeriksaan bimanual, tolong komunikasikan dengan pasien... bu, maaf saya akan memeriksa bagian dalam vagina ibu, mohon ibu relaks, jangan kaku...pemasangan akdr dengan cara withdrawal dorong akdr nya kemudian dorong lagi bersamaan tempat akdr dan pendorongnya. memasang pendorong juga dilakukan tetap di dalam kemasan agar tidak tersentuh. ketika sudah masuk, tanda biru tidak boleh dipegang. pengguntingan dilakukan dengan sebelum alat dilepas semua/atau diklem
ANC	jangan melakukan vt pada wanita hamil kalau tidak ada indikasi, diagnosa umur kehamilan salah, ddukasi kurang lengkap karena kehabisan waktu
GYN	terlalu lama anamnesis, pembersihan vulva tidak perlu savlon, tiadk melihat keadaan dalam
IMUNISASI	Anamnesis: sudah baik.Prosedur: cara penyuntikan salah seharusnya IM (ini penting dek karena terkait imunogenitasnya). Edukasi: liat jadwal ya..kunjungan berikutnya seharusnya 2 bulan lagi.
KASUS SENSITIF	cara komunikasi baik, respon tepat namun harus diperhatikan alokasi waktu! sehingga kamu harus memilih bertanya yang relevan pada pasien. dd salah satu
KONSELING KB	penjelasan alat kb: tdk menjelaskan isi msg2 pil, implant, suntik, dan apa perbedaannya. suntik ada yg 3 bulan, ada yg 8 minggu? sebenarnya untuk menunda kehamilan jangka panjang, hati2 ya kalau menyarankan kondom. makanya perlu dibedakan kb yg bs menunda jangka pendek dan jangka panjang yg mana.
PEDIATRIK 1	belum periksa tingkat kesadaran, terapi kurang profilaksis kejang, edukasi ada yg kurang
PEDIATRIK 2	dosis obat salah
PPN	belum Dx. DEinfeksi vulva kok pake korentang??? teknik kala 2 sdh cukup baik. selimuti bayinya.
RESUSITASI NEONATUS	cara rangsang taktil bukan hanya mengelus pasien, tapi benar2 di rangsang. tidak menyambungkan VTP ke oksigen.cara pengambilan obat dari sputi ya ga bisa, cukup ganti aja jarum dan suntikkan sesuai yang diinginkan langsung.lain-lain ok. diagnosis hanya asfiksia neonatorum